



# Bazill'info

Lettre mensuelle d'information  
du collège Frédéric BAZILLE de CASTELNAU LE LEZ  
Mars 2024 - N°62

## 1. Concours de chant « Une voix, un talent »

Comme annoncé dans le Bazill'info de février, nos élèves sont invités, par leurs professeures d'éducation musicale Mmes FERRAS et DECLERCK, à participer au concours « Une voix, un talent » !

Suite aux 58 auditions du 8 février, 17 élèves ont été retenus pour participer à la 2<sup>ème</sup> sélection qui aura lieu le 5 avril 2024 :

NOM	PRENOM	CLASSE
CALAQUE	NOEMIE	6E
ROBERT	LUCIE	6E
SAADANI	ASSIA	6G
TEBOUL	SARA	6A
BOUBLI	LISON	5C
CHENE	COME	5C
HERLEMAN	QUENTIN	5G
PLESSIS	ILYANA	5D
BERQUET	EVE	4D
LALANDE GILL	ALICE	4F
LAURENSOU	MATHYS	4F
MOURET	AURIC	4D
COLRAT	LEA	3C
LILLE PALETTE	CHLOE	3D
ROBERT	PAULINE	3F
ROUSSEAU	YUNA	3A
SZWARC	ANAE	3E



Ils devront présenter deux chants (un chant imposé parmi une liste définie et un chant libre) avec accompagnement instrumental de leur choix (bande son type karaoké ou instrument personnel comme piano, guitare ou autre instrument).

## Castelnau-le-Lez

# Une journée autour des usages du numérique

Mardi 6 février à 18 h, dans le cadre de la 6<sup>e</sup> édition de Sport'Num portée par le Département de l'Hérault, Castelnau Basket accueillera deux tables rondes co-organisées avec Hérault Sport, sur un sujet éminemment d'actualité, les usages numériques dans le cadre de la pratique sportive.

À la fois remède et poison, dirigeants, coaches, salariés sont de plus en plus confrontés à la gestion de messageries instantanée, de l'e-réputation, ou encore de publications sur les réseaux sociaux. Les pratiques numériques des adolescents au sein des clubs mais aussi la surconsom-

mation d'écrans ou de jeu vidéo sont également des sujets très débattus au sein des familles et de la communauté éducative. Afin de comprendre les enjeux, de déconstruire certains préjugés mais aussi de découvrir des usages numériques qui favorisent la pratique sportive responsable, Castelnau Basket et Hérault Sport invitent parents, enseignants, éducateurs, conseillers numériques, dirigeants et coaches de clubs sportifs à venir échanger avec des experts du monde éducatif, sportif et sportif dès 18 h au palais des sports. Ce même jour, de 8 h 30 à 17 h, le club accueillera également 110



Les adolescents et les écrans, un sujet qui fait débat.

collégiens des classes de 4<sup>e</sup> de Patricia Barbon du collège de Castelnau-le-Lez, partenaire de

l'action. Ces élèves questionneront leurs pratiques numériques et sportives à travers huit ateliers de sensibilisation animés par les coaches et de nombreux partenaires. Cet événement s'inscrit dans le cadre du programme d'éducation à la citoyenneté de Castelnau Basket porté par Sylvie Lorrain et pour lequel le club a obtenu en mai 2023 le label 3 étoiles FFBB citoyen MAIF.

> Renseignements : [sportnum@castelnaubasket.fr](mailto:sportnum@castelnaubasket.fr)  
Inscription aux tables rondes et programme détaillé : <https://castelnaubasket.fr/sportnum>

► Correspondant Midi Libre : 06 50 25 35 61

## Castelnau-le-Lez

# Voyage mémoriel à Paris pour les élèves de 3<sup>e</sup> D de Frédéric-Bazille

Jean François Main, président de l'Amicale lattoise des anciens de la défense (ALAD), a remis un chèque de 1 500 €, vendredi 9 février, au nom de la Fédération nationale André Maginot (FNAM) à Christophe Cauquil, principal du collège Frédéric Bazille, pour le projet "Destins de Femmes". Les 30 élèves participant à ce projet seront accompagnés de Cornelia Puslecki et Annabel Guyon, toutes deux à l'origine du projet, et de Vincent Bonnafoux, professeur d'Histoire.

### Sur les traces de deux femmes d'exception

Ce projet va mener les élèves de 3<sup>e</sup> D du collège à Paris, sur les traces de deux femmes d'exception, Joséphine Baker et Simone Veil, du 4 au 6 mars 2024. Au programme : visite du Panthéon où un atelier pédagogique leur fera découvrir

les femmes du Panthéon : Sophie Berthelot, Marie Curie, Germaine Tillion, Geneviève de Gaulle-Anthonioz, Simone Veil et Joséphine Baker. Ils participeront au Mémorial de la Shoah à un atelier pédagogique centré sur le destin de Simone Veil et, au Musée des Invalides, la visite sera consacrée aux espaces des deux guerres mondiales. Les élèves se rendront ensuite à l'Assemblée nationale pour un échange avec Laurence Cristol, députée de la 3<sup>e</sup> circonscription de l'Hérault. À l'issue de ce voyage, centré sur la mémoire et l'engagement, les élèves participeront au Prix national de la Mémoire et du Civisme organisé par la Fédération nationale André Maginot. Seuls, ou à plusieurs, ils devront rendre compte de leur ressenti lors de ce voyage mémoriel.

Le 22 mars 2023, lors de la re-



Jean François Main a remis un chèque de 1 500 € aux élèves de 3<sup>e</sup> D.

mise du 29<sup>e</sup> Prix dans les salons de l'hôtel de ville de Paris, Raphaël Théron, élève du Collège Frédéric-Bazille avait reçu le 1<sup>er</sup> prix Collège (prix de l'association des professeurs d'histoire et de géographie) pour le

devoir qu'il avait produit à la suite du voyage mémoriel des élèves au mémorial des enfants d'Izieu, au centre d'histoire et de la déportation de Lyon et au fort de Montluc.

► Correspondant Midi Libre : 06 62 21 67 37